



じょうほく



学校だより
令和6年5月16日 第2号
那覇市立城北小学校
校長 工藤 直也



学校だより「じょうほく」で学校行事や学校生活の様子をお届けしていく予定です。学校からのお知らせや行事予定等をお知らせする「城北小通信」と併せて発行していきます。学校のホームページでも情報を発信していきますのでご確認ください。

ようこそ1年生 入学を祝う会

5月10日(金)に新1年生を歓迎して「1年生をむかえる会」が行われました。全校児童が体育館に集まって楽しいひとときを過ごしました。各学年のダンスでは、1年生も一緒に踊りにチャレンジしている様子がうかがえました。各学年の出し物が終わる度に、会場は大きな拍手に包まれ、大いに盛り上がりました。

1年生は、入学して約1ヶ月が過ぎ、学校生活にも慣れてきたことと思います。楽しいこといっぱいの城北小学校をもっともっと好きになってくれたらいいなと思います。



元気なダンスを披露しました



6年生とふれあい遊び「おいものてんぷら」

晴天に恵まれた春の遠足

5月15日(水)全学年で、春の遠足を実施しました。当日は気持ちのよい青空のもとそれぞれの場所で活動しました。



1年生:浦添大公園



5年生:対馬丸記念館・奥武山公園



2年生:中城公園



4年生:倉敷ダム



6年生 平和祈念公園



3年生:中央消防署・黄金森公園

保護者、地域に支えられ

令和6年度がスタートして、約1か月が過ぎました。4月中は、子どもたちの登校の様子や地域の様子を把握するために登校時間帯に校区内を回ってみました。その中で、保護者の皆様をはじめ、多くの地域の方々に支えられている様子がうかがえました。感謝するとともに、今後とも保護者や地域の皆様のご協力をいただきながら城北っ子を育てていきます。

<登校時>

子どもたちが安全に安心して登校できるようにと、学校あるいは途中まで、お子さんやお孫さんに付き添う様子が見られました。学校周辺の信号のない交差点などでは「城北小スクールガード」の皆さんが交通安全誘導をいただいている様子も見られました。裏面で毎朝交通安全立哨活動をしている皆さんを紹介しています。皆さんの名前を呼んで「〇〇さんおはようございます。」「〇〇さんありがとうございます。」と言えるといいですね。



いつもありがとうございます。裏面にスクールガード皆さんを紹介しています

<下校時>

下校時は、それぞれの家庭へ自分で帰宅していく子どもたちもいますが、放課後児童クラブ等へ行く子どもたちも多く見られます。児童クラブによっては、迎えに来られ、安全にそれぞれの場所へ行けるよう付き添ってくれるクラブもあります。また、スポーツ少年団等の活動に参加する子どもたちは、活動開始時刻に合わせて、運動場や体育館に集まり、元気に活動しています。

コミュニティ・スクール(学校運営協議会制度)

今年度より、本校ではコミュニティ・スクール(学校運営協議会制度)がスタートします。

文部科学省では、学校が地域住民等と目標やビジョンを共有し、地域と一体となって子供たちを育む「地域とともにある学校づくり」を推進しています。

<コミュニティスクールとは>

コミュニティ・スクール(学校運営協議会制度)は、学校と地域住民等が力を合わせて学校の運営に取り組むことが可能となる「地域とともにある学校」への転換を図るための有効な仕組みです。コミュニティ・スクールでは、学校運営に地域の声を積極的に生かし、地域と一体となって特色ある学校づくりを進めていくことができます。

(文部科学省ホームページより)

本校では、学校運営協議会を年間3回程度開催し、「地域とともにある学校づくり」について協議し、取組に繋がりたいと考えています。コミュニティスクールの充実が、よりよい地域作りにも繋がると考えています。保護者の皆様にはこれまで同様、本校教育活動へのご理解、ご協力をよろしくお願い致します。